

# Ein Tag mit ... Alexandra Purkarthofer

Seit 1. Mai leitet Alexandra Purkarthofer die OE Finanzen und Rechnungswesen an der TU Graz. Gemeinsam mit ihrem Team will sie lösungsorientiert und pragmatisch als Anlaufstelle für andere Organisationseinheiten dienen.

Victoria Graf

**6:00 Uhr**  
Der Wecker läutet bei Alexandra Purkarthofer in Gratkorn. „Mit einem Ruhepuls von knapp über 40 brauche ich eine Weile zum Aufkommen“, lacht Purkarthofer. Der Start in den Tag gestaltet sich daher gemütlich, mit grünem Tee und einem Brot zum Frühstück.

Die neuen Wirtschaftsprüfer der TU Graz treffen sich zu einer ersten Vorstellungsrunde mit Vizerektorin Andrea Hoffmann, Alexandra Purkarthofer, Herbert Pichler (Controlling), Isabella Riesner (Interne Revision) und Patricia Seidl (Beteiligungen).



Als OE-Leiterin ist Purkarthofer für eine Vielzahl von laufenden Projekten verantwortlich – wenn gerade kein Quartals- oder Jahresabschluss ansteht, wird etwa am Rechnungseingangsworkflow gefeilt oder Brexit-Szenarien vorbereitet. „Unsere OE soll als Lösungsbringer für andere Organisationseinheiten fungieren“, erklärt Purkarthofer ihren Anspruch. Neben der inhaltlichen Arbeit liegt ihr vor allem der Teamspirit am Herzen.



**7:15 Uhr**  
Mit dem Auto geht's auf ins Büro – für Fahrten zwischen den Campus-Standorten wird übrigens ein praktischer TU Graz-Scooter benutzt. Nach der Ankunft in der Technikerstraße 4 eine halbe Stunde später checkt Purkarthofer zuerst die E-Mails, um gut informiert in den Tag zu starten.

**8:15 Uhr**  
Bei der zweiwöchentlichen Teambesprechung im Sitzungszimmer mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der OE Finanzen und Rechnungswesen werden alle aktuellen Anliegen diskutiert.



**12:00 Uhr**  
Der Magen knurrt, Zeit für das halbstündige Mittagessen – am liebsten gemeinsam mit dem Team im Sozialraum. Meist gibt es Mitgebrachtes von zu Hause. „Meine Lieblingspeisen sind Fisch und Meeresfrüchte“, verrät Purkarthofer.



**18:00 Uhr**  
Am wohlverdienten Feierabend wird daheim gemeinsam mit dem Ehemann gegartelt und gekocht. „Wir verkochen gerne eigenes Gemüse aus unserem Hochbeet. Und wir machen selbst Tee mit unseren Kräutern, zum Beispiel Ringelblume, Malve oder Pfefferminze.“ Manchmal kommen auch die beiden erwachsenen Stieftöchter zum Abendessen zu Besuch.

**20:00 Uhr**

Zur Entspannung lässt Purkarthofer den Tag gerne mit einem Dokumentarfilm ausklingen: „Momentan interessiert mich alles rund um Vulkane.“ Oder es wird noch in einem Buch geschmökert – „am liebsten Klassiker und Krimis, zum Beispiel Donna Leon oder Agatha Christie“. Gegen 23 Uhr geht es dann ab ins Bett.



© Sissi Furgler Fotografie, Privat, TU Graz

Nach beruflichen Stationen als selbstständige Key-Account-Managerin für Austria Haustechnik, bei Weitzer Parkett, Lafarge Central Europe und zuletzt der Materials Center Leoben Forschungsgesellschaft ist Alexandra Purkarthofer seit 1. Jänner dieses Jahres an der TU Graz beschäftigt und hat am 1. Mai die Leitung der OE Finanzen und Rechnungswesen übernommen. Neben ihren beruflichen Tätigkeiten hat Purkarthofer parallel zwei Studien absolviert (Betriebswirtschaftslehre an der Karl-Franzens-Universität und MBA der California Lutheran University).

Ihre Freizeit verbringt Purkarthofer am liebsten gemeinsam mit der Familie und den beiden Haustieren – sowohl der Hund als auch die Katze wurden aus schwierigen Situationen gerettet und in die Familie aufgenommen. Außerdem wandert sie gerne und liebt es zu reisen: „Zuletzt war ich mit meiner Familie in den USA, heuer geht es mit meinem Mann für zwei Wochen nach Thailand. Diese Erinnerungen bleiben!“ Das illustrieren auch die großformatigen Bilder in Purkarthofers Büro, die vom Meer träumen lassen – und Vulkanaktivitäten bezeugen.



Alexandra Purkarthofer ist gerne auf Reisen, hier – der Hintergrund lässt es nicht erahnen – in Berlin.